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あなたと市政をつなぐ情報紙　市民派無所属

府中市議会議員／会派 市民の風

ゆうきりょう
市
通
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毎日ブログ更新中

電話 090-4136-7642
ゆうきりょう

府中市に私たちの訴えを聞いてほしい！住民の声を反映した
施策を！・・令和４年度予算案に対する市民からの切実な訴え

ゆうきりょう　のラジオパーソナリティ番組・・FM府中の
ラジオフチューズ（87.4MH）「府中市議会議員　ゆうきりょ
う　市民の風」、毎週火曜日 22 時 45 分から６分間放送中、

毎週日曜日も再放送。　府中市の話題、市政の動きについて毎週情報を
発信しています。ぜひお聴きください。

地域の開発、街の美化と安全、災害時の避難など市民から多様な声が
　府中市では2022年度（令和４年度）予算案を編成中ですが、私は昨年10月、住民の方々から寄せられたお声、要望をまとめて200項目の要望書を
提出しました。その中から一部だけですが、市民の方からの切実な声を紹介します。

ゆうきりょうに市政などへのご意見、ご要望、苦情などお寄せください。
アドレス　yuki4551@ozzio.jp 　電話　090 － 4136 － 7642 住所　
府中市紅葉丘２－６－３　メイプルタウン吉野Ｄ２０２ 　
※電話の場合は、留守電にコメントを入れてください（電話にでられな
い場合があります）。
※ゆうきりょうはブログを毎日更新していますので、ぜひご覧ください。

「ホームページ検索→ゆうきりょう」

朝の駅頭市政報告について

ゆうきりょう

市民の要望１　街路樹などの落ち葉清掃について、高齢者、市
民の善意だけでは限界です、公的支援の強化を！

　多摩霊園の正門の側道、正門から見て左
方向の立正院付近ですが、毎年この時期に
なると多磨霊園の落ち葉で近隣の高齢の住
民の方が、毎日掃き掃除をしています。そ
うした住民の方々は足腰を痛め、私が通っ
ている病院にも、通院されていらっしゃい
ます。また私が住む団地でも、高齢者の方
は自ら動きますが、現役世代はこういった
活動には参加しません。自分の家の敷地で
はないのに毎日掃除をして、先日も、掃除
中にめまいで倒れた方もいたと聞いたこと
もあり、なおさら、心を痛めております。
　朝落ち葉掃除をしても、風が吹けば午後にはまた同じことの繰り返しです。
そこで街中でよく拝見する、参道の落ち葉を掃除している清掃車を、もっ
と頻繁に稼働できないものでしょうか。（市民の方の投稿から）

市民の要望２　府中市は水害や災害時において、住民に対し緊
急避難場所への自動車での避難を認めてほしい

①多摩川から下の「ハケシタ」、押立町に住んでいる住民の水害時におけ
る避難場所について、市は現在、府中第４小学校を指定されています。し
かしそこまで遠いのが現状で、お年寄りには特に遠いです。また自動車で
の避難が認められていませんので、自動車での避難を認めてください。ま
た自動車での車返し団地への避難なども認めてください。
②南西部地域の避難場所が遠いです。台風１９号の際、府中第１０中学校
が満員で本宿体育館へ行きましたが、多摩川が氾濫した時、本当に避難で
きるのか疑問です。
③府中市は東京競馬場やボートレース多摩川との間で、緊急避難先として
競馬場、競輪場を開放するよう要望してください。

市民の要望３　京王線東府中駅付近の踏切が怖くて渡れません、
早く立体化を！

　東府中駅前の踏切の件
ですが、サミットストア
東府中店で週 1 回買い物
の際、車輪付のカートを
押して踏切を渡ります。
私は膝が痛くて重い荷物
を手に下げて歩くのが困

難なため、カートを使用しています。踏切内のレールは何本もあり、レー
ル上を通る際、カートの車輪が引っ掛かりそうになります。　電車が来な

いときでも心配ですが、この踏切は、上り下りとも電車が頻回に通過しま
す。渡り始めてから踏切が鳴っても、カートを押しながらでは急ごうとし
ても限界があります。電車接近中に万一、レールにカートの車輪が引っ掛
かり、カートが横転して荷物が散乱したらどうしようと思うと恐怖を感じ
ます。踏切横断中に電車が来ないように、いつも祈る思いです。東府中駅
周辺もできるだけ早急に高架にしてほしいです。（高齢の市民の方より）
～高野市長は線路立体化のために用地取得を進めると答弁～
2019年12月の府中市議会本会議において、高野市長は「将来の事業化を
見据えて側道整備のために、用地取得を進めたい」として、東府中駅付近
の線路について、連続立体化に向けた取り組みを進めるとの意向を示して
います。

市民の要望４　西武線多磨駅周辺、北東地域の街づくり開発に
期待したい

★多磨駅前の民間商業施設の開設はじめ、魅力ある北東地域の街づくりを
　府中市の北東地域は商業
施設が少なく、雇用の創出
という面からも寂しい雰囲
気です。第一に府中市民の
未来にとって、朝日町にイ
トーヨーカドーが出来るか
否かは、大変大きな影響を
持っていることから、市はコロナ禍が明ける前から積極的に動くべきです。
地方の都市が工場や大学を誘致するかのような、イトーヨーカドーがもっ
と「前のめり」になるような施策を討つだけの価値は十分にあると思って
います。
★あんず通りを早期に東八道路まで延長完成と街の開発を
　こうした働きかけについて、来年度予算に組み込んでほしいです。同時
にあんず通りから東小金井方面、東八道路にかけての都市計画道路の完成
も一年でも早く実現するような動きをしてほしいです。　西武線多磨駅も
新しくなり、駅付近には東京外国語大学もあり、小金井に抜ける道路計画
もあります。この地域にイトーヨーカドーが出来るような広大な土地があ
るのですから、この好条件を活かすべきです。府中市の北東地域を、みん
なが住みたがるような魅力的な地域になるかの明暗がかかっていると思い
ます。（市民の方からの投稿より）　※多磨駅前のイトーヨーカドーについ
て、2024年４月以降の開業予定というのが市の見解です。

　私の朝の駅頭あいさつについて、原則、毎朝下記の予定で行っています。駅頭では「市政通信」
を配布しています。市政相談、生活相談なども受け付けています。なお雨天時や、自身の都合
により中止の場合もあります。お気軽にお声をおかけください。（朝８時まで）
月曜日・・西武線多磨駅東口　　火曜日・・京王線東府中駅南口　　水曜日・・京王線東府中
駅北口　　木曜日・・西武線多磨駅西口　　金曜日・・京王線多磨霊園駅
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府中市議会議員　ゆうきりょう（結城 亮）プロフィール
昭和45年（1970年）５月11日生まれ、51歳。横浜市青葉区出身、大東文化大学法学部卒、東京土建府中国立支部事務局な
どの仕事を経て、2015年４月から府中市議会議員、現在２期目。文教委員会委員、市庁舎建設特別委員会 副委員長。無所属会
派「市民の風」所属。現在は独身。

府中市は新型コロナウイルス感染拡大「第６波」に備え、自宅療養者への支援策の強化を！
（府中市議会12月議会一般質問）

★質問１　東京都から新型コロナに感染された自宅療養者の情報開示が市
町村になされることにより、今後、市として自宅療養者に対する対応につ
いてはどう変わるのか。
●市の答弁１→東京都からの自宅療養者の個人情報の取扱いでは、自宅療
養者への支援ニーズに対し、都からの情報の取扱いにより、自宅で療養を
余儀なくされる方が把握できるようになったため、東京都との連携を密に
とり、療養生活に寄り添った相談対応を行い、安心していだける環境づく
りに取組んでいきたい。
★質問２　今後、市として医師会と協力して自宅療養者への支援策の具体
化を図れないか
●市の答弁２→現時点では、すでに実施している府中市単独の「自宅療養
者支援事業」を拡充する観点から、東京都から提供される陽性者情報をも
とに、それぞれの自宅療養者へ連絡して、支援の要否を確認するなど、対
象者からの連絡を待つ だけで無く、市として能動的に対象者へアプロー
チしていく。また対象者（感染者） の不安解消を図り、必要な支援につな

げ、その時々で自宅療養者から医療的な支援が求められた際には、医師会
へ情報提供を行うなど適切な対応に努めたい。
★質問３　国立市のような自宅で療養されている方の支援を目的に、「自
宅療養支援室」（仮称）を設置し、市としても医師会との協力のうえ支援
策を講じることはできないか。
★市の答弁３→国立市では支援室の窓口において、保健所や医療機関と連
携して電話診療や往診、訪問看護の調整、療養中や療養後のサービス利用
の調整などを、実施しているものとうかがっている。 府中市では現在、「自
宅療養者支援」を委託事業として実施し
ており、今後食料品や日用品の配布等の
生活支援の中で、医療的な対応の必要性
が 確認された場合には、関係機関との
連携を図り、個別支援につなげていきた
い。

「子育て世帯臨時特別給付金」（現金５万円）の支給について、府中市議会で補正予算が可決
　11月29日の市議会初日に、政府が実施する子育て世
帯臨時特別給付金の支給予算が補正で可決されました。
補正額は18億3200万円余、すべて国からの財源です。
この臨時給付金は子育て世帯について、児童を養育し
ている方の年収が960万円以上（注、扶養親族などが児
童2人と年収103万円以下の配偶者の場合の目安）の世
帯を除き、0歳から18歳までの子どもたちに1人当たり
5万円の給付をするものです。

★支給対象者・・①令和3年9月分の児童手当の支給を受けている方、市
内対象数は29,307人、令和4年3月31日までに出生する方のうち、児童手

当の支給対象となる方を含むとのこと。②令和3年9月30日時点で平成15
年4月2日から平成18年4月1日までに生まれた方のうち、児童手当の所
得判定基準で本則給付に該当する方、対象者数は6,941人
★支給額・・児童一人当たり一律5万円
★支給時期・・①の方については、12月下旬に支給予定で「申請は不要」
とのこと。ただし公務員および令和3年10月1日以後令和4年3月31日ま
でに出生する方は、令和4年1月から支給開始予定で、「申請の必要あり」
とのこと。②の方については、令和4年1月から支給開始予定で、「申請の
必要あり」とのこと。
問い合わせ先・・府中市 子育て応援課　電話：042−335−4100

府中市の新型コロナワクチン接種３回目について、最新の動向（12月10日時点）
　 府中市では現在、国の方針に基づき、追加

接種（３回目接種）の準備を進めており、
今年の４月末までに２回接種を終えた方には、
11月下旬に接種券（追加接種用）の発送を
開始しています。また今年の５月以降に接
種を終えた方にも、次のとおり順次発送す

る予定です。
★接種対象者・・ ２回接種を終えてから概ね８か月以上経過した18歳以
上の方

★ 接 種 回 数・・ １回追加接種（３回目）
★接種会場等・・２回目接種を終えた時期により接種時期が異なりますの
で、接種券に同封する案内をご確認の上、ご予約ください。
ワクチン接種に関する問合せ・・①府中市新型コロナワクチンコールセン
ター　電話番号：0570−042567、受付時間：午前9時から午後5時まで、
第2、4土曜日の午前9時から正午　②府中市健康推進課　電話042−368
−6511

　ゆうきりょうは府中市の12月市議会の一般質問で、オミクロン株による新型コロナ感染拡大の可能性をふまえ、今後急増が予想される自宅療養者に
対する支援策を市に求めました。以下質疑のポイントをお伝えします。

航空自衛隊 府中基地音楽祭
２年ぶりに盛況に開催

　27回目となる航空自衛隊・府中基地音楽祭が２
年ぶりに府中の森芸術劇場で開催されました（12
月４日）。航空中央音楽隊の演奏は、勇壮でかつ明
るくテンポのある楽曲からクリスマスソングまで、
音楽隊ならではの規律と力強い演奏と楽曲の数々でした。また航空中央音楽隊
のみなさんについては、令和４年度の末までに、現在の立川分屯地から府中基
地に移転を予定しています。府中市においてもさらに地域と密着した存在にな
るよう、自衛隊のみなさんに期待したいものです。

街の
話題

府中市が商店街活性化のために300円商品券を発行します
府中市は商店街の活性化を目的に、市内
の商店街で購入金額 1000 円につき 1 枚、
300円の買い物券を発行する経費の補助を
します。買い物券1枚につき300円分とし
て、1回の買い物で3枚まで発行。発行総
額枚数は15万枚、予算の総額は4900万円。
今回の施策により、商店街での買い物客の増加につながることを期待したい
ものです。
問い合わせ先・・府中市産業振興課　電話:042-335-4142


